

## Desayuno informativo 10 septiembre

### La Asociación por un Acceso Justo al Medicamento presenta la “hoja de ruta” de su nueva junta directiva, presidida por la Dra. Soledad Cabezón

Madrid, 26 de julio de 2024

La Asociación por un Acceso Justo al Medicamento (AAJM) presentará la “hoja de ruta” de su nueva junta directiva, presidida por la Dra. Soledad Cabezón, coincidiendo con el séptimo aniversario de esta asociación sin ánimo de lucro que defiende una sanidad pública universal y el acceso equitativo a unos medicamentos seguros y asequibles para todo aquel que los necesite.

Los objetivos para los próximos cuatro años de la nueva junta directiva se presentarán a los medios de comunicación en un **desayuno informativo que se celebrará el 10 de septiembre, a las 10:30 horas**, en la sede de la Organización Médica Colegial (Plaza de las Cortes, 14).

En este acto, participarán también el actual vicepresidente, Ángel María Martín Fernández-Gallardo, anteriores presidentes Fernando Lamata y Juan José Rodríguez Sendín, así como Laura Cortés Fraile, presidenta de la Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM), miembros todos de la actual Junta Directiva.

La Dra, Soledad Cabezón, licenciada en Medicina y Cirugía por la Universidad de Sevilla, especialista en Cardiología, que ejerce actualmente en el Hospital Universitario Virgen del Rocío, ha

sido vocal de la AAJM desde su creación y ahora coge el relevo de la presidencia convencida de la misión de esta asociación de “mejorar la vida de la ciudadanía a través de tratar de contribuir en la mejora de la asistencia a los servicios de salud” y defender “principios de justicia social que suponen remover situaciones privilegiadas”.

La AAJM nació a raíz de la situación de la falta de acceso de nuevos medicamentos por su alto coste y del riesgo de la sostenibilidad del Sistema Nacional de Salud ante los precios injustificados y abusivos de las compañías farmacéuticas debido a su posición dominante en base a las patentes.

Durante estos años, ha creado una revista mensual especializada que hoy en una referencia en el sector de la salud con 31 números publicados, bajo la coordinación de Ramón Galvez Zaloña.

La Asociación ha realizado numerosos foros; ha puesto en marcha los Premios de la AAJM y ha publicado declaraciones y posicionamientos en torno a los medicamentos y la sanidad que se pueden encontrar en su web [www.accesojustomedicamento.org](http://www.accesojustomedicamento.org)

La AAJM es socio de organizaciones como Salud por Derecho y No es sano y está integrada en la organización internacional Alianza Europea para la I+D Responsable y Medicamentos Asequibles.